

大阪市立
まつば 小学校

所在地 西成区梅南3丁目 2-25

電話番号 6651-3428



校長からのメッセージ / まつば小学校長 石橋 博康

本校では、『創造的で心豊かな明るくたくましい子を育成する』という教育目標を掲げ、児童に寄り添った教育を展開しています。梅南津守小学校と松之宮小学校が統合されてできた、4年目の学校です。

児童数は256名(5月1日現在)となりました。学校の教育資源をフル動員して、習熟度別少人数授業やティームティーチングなど複数・複眼で児童一人ひとりをしっかりと見つけ、個に応じた指導を実施しています。

教育目標・方針

《創造的で心豊かな明るくたくましい子を育成する》
共に学び、やり遂げた喜びを味わえる教育活動を推進する。

- ・自ら学び考えて行動する子
- ・助け合い友だちを大切にする子
- ・いのちを大切にし活力ある子

- 人権教育の尊重 ●学力向上の取り組み ●仲間づくり
- 健康な体づくり ●基本的な生活習慣の定着

運営に関する計画の概要

【安全・安心な教育の推進】
子どもが安心して成長できる安全な社会(学校・家庭・地域)の実現をめざす

【未来を切り拓く学力・体力の向上】
心豊かに力強く生き抜き未来を切り拓くための学力・体力の向上をめざす

【学びを支える教育環境の充実】
ICTを活用して子どもの可能性を引き出す個別最適な学びの実践をめざす

授業の内容(特記事項)

- ・人権教育の推進(ESDの推進)
- ・ICT機器を活用した授業

令和5年度 全国学力・学習状況調査の概要

国語	算数
66	63

平均正答率(%)

国語の正答率は、全国平均を1.2ポイント、大阪市平均を1.0ポイント下回った。算数の正答率は、全国平均を0.5ポイント、大阪市平均を1.0ポイント上回った。

各教科ともに全国平均・大阪市平均と遜色のない正答率となっており、算数においては数ポイント上回る結果となった。基礎基本の反復練習の取り組みや言語活動を重視した思考力・判断力・表現力の育成に努めている結果があらわれてきたと考えている。しかしながら、個人差も大きく、今後も日々の学習の積み重ねを大切に、根気強く学習に取り組んでいく必要がある。

令和5年度 全国体力・運動能力、運動習慣等調査の概要

平均値	握力	上体起こし	長座体前屈	反復横とび	20mシャトルラン	50m走	立ち幅とび	ボール投げ	体力合計点
男	16.44	19.19	33.19	37.04	35.88	9.40	132.04	21.35	50.00
女	16.20	21.45	36.05	39.10	33.16	9.26	135.70	12.16	55.17

種目別の平均値について、男子は握力・上体起こし・50m走・ソフトボール投げの4種目、女子は握力・上体起こし・反復横跳び・50m走の4種目において全国・大阪市平均値を上回った。かけあし・なわとび週間やクラス全体での外遊びなど、学校全体の取り組みとして体力づくりや運動に親しむ活動を行っている結果があらわれているものと考えられる。今後も運動に親しむことの大切さをより意識できる活動を進めていく。

学校協議会からのメッセージ

子どもたちが仲良く遊び、学習に意欲的に取り組んでいる姿をみると、統合のすばらしい効果が実感されます。統合してよかったと言ってもらえるよう、学校協議会として今後も最大限の支援を進めていきます。

学校協議会会長・PTA会長 阪東 衣里子

PTAからのメッセージ

低学年から高学年まで分け隔てなく元気に仲良く、学び、遊ぶ姿がとても微笑ましいです。家庭・学校・地域とのつながりを大切に、子どもたちのために充実したPTA活動を行っていきます。

主な学校行事

- 1学期 入学式・参観・遠足・家庭訪問・一泊移住(5年)
- 2学期 運動会・遠足・土曜授業・広島方面修学旅行(6年)・学習発表会(作品展)・防災減災訓練
- 3学期 卒業遠足(6年)・卒業式

標準服



学校行事



体操服



教室(授業風景)



体育館・講堂



グラウンド(運動会)



遠足



学校からのアピールポイント

令和3(2021)年4月開校の新しい学校です。児童数も増え、松之宮小学校と梅南津守小学校の伝統を引き継ぎ、活気のある学校としてスタートして4年目になりました。人権教育を中心に学校づくりを進めています。

「まなぶ」「つながる」「ばらんすよく」をモットーに教育活動を進めていきますので、よろしくお願いします。